

Del 25 de noviembre al
1 de diciembre de 2024

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO

Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo presentó la Campaña de Navidad 2024



La presentación de la Campaña de Navidad de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo tuvo lugar el viernes 29 de noviembre en el Palacio Episcopal de Ciudad Rodrigo. Mons. José Luis Retana, obispo de Ciudad Rodrigo, fue el encargado de introducir el acto explicando el significado de la Navidad, "que nos invita, nos llama al encuentro" y recordando que se trata de una campaña diocesana a la que están llamadas a participar todas las parroquias como muestra de la unidad de la iglesia diocesana. Por su parte, la delegada diocesana de Cáritas María Paz Diago se refirió a la Navidad como un tiempo que nos invita a recorrer el sendero de la esperanza, preguntándonos cuáles son las claves para recorrerlo con nosotros mismos, con los que están cerca pero también con los que se encuentran al borde del camino. Mar Manzano como directora de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo y Domingo Matías como secretario fueron los encargados de presentar la campaña y ofrecer datos de 2024 sobre los servicios y ayuda que se presenta desde la entidad.

Finaliza Curso de Soldadura de Cáritas Diocesana de León

La semana pasada se entregaron los diplomas a los 16 alumnos del curso de: "Soldadura Básica con MIG MAG, Electrodo Revestido y TIG" impartido por Cáritas Diocesana de León. Durante 220 horas totales de formación, los alumnos han adquirido los conocimientos necesarios para realizar operaciones básicas de soldadura de acero al carbono. Esta formación está apoyada por el FSE+ dentro del marco de la Inclusión Social, Garantía Juvenil y la Lucha Contra la Pobreza y cofinanciado por FSE+ (CCI-2021ES05SFPR003), y les preparará para desempeñar diversos puestos como soldadores en el mercado laboral.

CÁRITAS LEÓN



CÁRITAS LEÓN



Reunión en la Comandancia de la Guardia Civil para tratar víctimas de delitos de odio

El jueves 28 de noviembre, la Guardia Civil de León en la sede de la Comandancia de la Avenida Fernández Ladreda, se reunió con representantes de diferentes organizaciones y entidades pertenecientes a colectivos vulnerables susceptibles de poder ser víctimas de Delitos de Odio, entre ellos Cáritas Diocesana de León.

El objetivo del encuentro fue, en primer lugar, conocerse y a partir de ahí, poder tratar la ocurrencia de posibles delitos que puedan sufrir personas pertenecientes a los mencionados colectivos, buscando la mejor solución para todos.

Balance primer mes de recepción de donativos para la emergencia DANA

Desde el pasado 29 de octubre, la respuesta de la sociedad en general, y la leonesa en particular, ante la emergencia por inundaciones de la DANA está siendo extraordinaria, lo que supone una nota de esperanza en medio de tanto sufrimiento. Hasta el 28 de noviembre, Cáritas Diocesana de León lleva contabilizado un total de 166.256,96 euros, recibidos a través de empresas, instituciones, eventos solidarios -sobre todo- numerosos particulares, que han canalizado su solidaridad a través de nuestra web, bizum, transferencias bancarias, efectivo...etc. Desde Cáritas de León queremos dar las GRACIAS por haber alcanzado esta cifra, que atenderá a las necesidades sobre el terreno -que son muchas- y donde toda la ayuda conseguida es necesaria. Los fondos de los donantes que hemos recibido están siendo derivados a Cáritas Valencia principalmente y también a Cáritas Albacete, para atender desde allí a las personas afectadas.

CÁRITAS LEÓN

LEONESES, GRACIAS POR CAMBIAR EL MUNDO

Porque, a partir de vuestros donativos*,
podemos ayudar y estar al lado de las personas
afectadas por la DANA.



*Recuerda que tu donación tiene derecho a una desgravación. Para informarte, escríbenos a administracion@caritasdeleon.org

CÁRITAS LEÓN



Café mensual Jóvenes con corazón de Cáritas Diocesana de León

La mañana del sábado tuvimos nuestro café mensual del grupo jóvenes con corazón de @caritasleon.

En esta cita, nuestro compañero Vicente nos presentó la campaña de Navidad, para tenerla presente de cara a las acciones que vamos a acompañar durante este tiempo. Además hemos hablado del proyecto "Pintando comunidad" recién inaugurado, de la dignidad de los niños a los que acompañamos y de los próximos proyectos e iniciativas que los jóvenes ven importantes para mejorar su acción voluntaria.

A este nutrido grupo se han incorporado 3 voluntarias nuevas a las q hemos dado la bienvenida, ya que nos hace mucha ilusión ver cómo -poco a poco- vamos creciendo y sumando.

[LEER MÁS NOTICIAS](#)

CÁRITAS PALENCIA



Voluntariado que abre nuevos caminos

Los días 15, 16 y 17 de noviembre, Encarna y Arancha, miembros del equipo de voluntariado de Cáritas Diocesana de Palencia, participaron en el III Encuentro de Voluntariado en El Escorial. Fueron convocadas para aportar una mirada global y una palabra propositiva en el proceso de conformación de una estrategia confederal de voluntariado. Bajo el lema "Hay esperanza, un voluntariado que abre nuevos caminos", nuestras compañeras regresaron con ideas, propuestas y experiencias, llenas de ESPERANZA en la labor voluntaria. Una esperanza sostenible, como energía que no se agota, que tiene rostro en la mirada de nuestros participantes y que nos impulsa a seguir sembrando sin preocuparnos por cuándo recogeremos los frutos. Durante los tres días, los 120 asistentes soñaron con un voluntariado más inclusivo, sinodal, comunicativo, participativo, que incorpora nuevas tecnologías y que avanza en la lucha por la justicia, animando a otros al voluntariado.

Un encuentro ilusionante entre los agentes contratados de Cáritas Palencia

El pasado 25 de noviembre tuvo lugar el primer encuentro de agentes contratados del curso, en el cual nos acompañó Don Mikel Garciandía, obispo y actual presidente de nuestra entidad. Fue una mañana productiva y llena de alegría, que nos brindó diversas oportunidades: en primer lugar, pudimos conversar de manera relajada mientras tomábamos un café, y oramos juntos. A continuación, se presentaron los proyectos actuales y las personas que forman parte de ellos, quienes compartieron qué aportan a Cáritas y qué reciben a cambio. Luego, el equipo directivo expuso la programación del curso y se realizaron actividades grupales para ofrecer sugerencias sobre los diferentes objetivos de ésta. Finalmente, se compartieron algunas informaciones y se evaluó el encuentro, cerrando así la jornada.



CÁRITAS PALENCIA

CÁRITAS SALAMANCA



El área de Inserción laboral de Cáritas organiza un encuentro entre participantes y empresarios

Actividades como esta mejoran las oportunidades laborales de los asistentes, poniéndoles en contacto directo con empresarios locales.

El pasado jueves 21 de noviembre, el Centro de Empleo y formación 'Padre Basabe' de Cáritas Salamanca acogió un encuentro con empresarios, con el objetivo de promover el empleo digno y la inserción socio-laboral de personas en situación de vulnerabilidad. Una jornada a la que acudieron 13 participantes del proyecto de Itinerarios; todas ellas personas en búsqueda de empleo.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



Cáritas celebra su Círculo de Silencio de noviembre, contra la brecha social

El acto ha puesto de relieve la importancia de trabajar juntos por una sociedad más igualitaria que tienda puentes en lugar de barreras.

Este jueves 28 de noviembre, Cáritas Diocesana de Salamanca ha celebrado en Puerta Zamora su último Círculo de Silencio; en esta ocasión, contra las brechas sociales que sufren, en especial, los más vulnerables.

A finalizar el círculo, una portavoz de la institución católica ha compartido con los presentes un manifiesto que ayuda a reflexionar sobre las brechas que separan a las personas entre sí, destacando la brecha digital como una manifestación de desigualdad.

[LEER MAS](#)

Espacio Verde: La navidad y los regalos que el planeta no puede pagar

En el espacio verde de noviembre, nuestra voluntaria Carmen Sanchis nos invita a replantearnos nuestras celebraciones navideñas desde una mirada más humana y solidaria. Recordando el impacto que nuestro consumismo desenfrenado tiene sobre la casa común, y ofreciendo valiosos consejos para sustituirlo por otro más responsable y fraterno.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS SALAMANCA



Cáritas Salamanca participa en el encuentro regional de Grupos de Participación

Técnicos del centro de Día, Ranquines y Padre Damián se unieron a los equipos de León, Burgos, Aranda de Duero y Valladolid para reflexionar sobre la participación de sus usuarios.

Uno de los grandes retos de Caritas para este siglo XX, es hacer posible la participación de las personas atendidas en el día a día de aquellos programas desde los que son acompañados. Un reto que el programa de "Personas Sin Hogar" vio como un elemento clave en su acompañamiento. Así se creó PARTICIPANDO: un grupo de participación, constituido por voluntarios, personas sin hogar y técnicos del programa.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SEGOVIA

Grabación de testimonios a nuestros participantes



La semana pasada recibimos la visita de Laura y Rocío, responsables del ámbito de comunicación de Caritas Española

Tuvieron una charla con Miguel y Alejandra, dos de nuestros participantes, para conocer de primera mano sus vivencias, acercándonos a las realidades que muchas personas manifiestan en su día a día.

Destacar cómo permanentemente la falta de acceso a una vivienda, condiciona los proyectos vitales y obstaculiza otro tipo de circunstancias relacionadas con la salud, el empleo, la familia... Pronto podréis ver sus testimonios.

Reunión con representantes de la Seguridad Social

Hemos mantenido una reunión de coordinación las trabajadoras sociales del Programa de Acogida y Atención Primaria, y de personas Sin Hogar, con el Director y Subdirector de la Tesorería de la Seguridad Social de Segovia.

El Ingreso Mínimo Vital es una prestación dirigida a prevenir el riesgo de pobreza y exclusión social de las personas que viven solas o están integradas en una unidad de convivencia y carecen de recursos económicos básicos para cubrir sus necesidades básicas.

CÁRITAS SEGOVIA



INGRESO MÍNIMO VITAL

CÁRITAS SEGOVIA

Charla sobre el impacto del uso de pantallas en el crecimiento infantil

CHARLA DIVULGATIVA

IMPACTO DEL USO DE PANTALLAS EN EL CRECIMIENTO INFANTIL

Ponentes:
Dra. Cecilia Camero Zavaleta.
Médica Especialista en Medicina familiar y comunitaria.
Pablo Marinero Merino.
Informático.

18:00 a 19:30 horas

27 DE NOVIEMBRE

AULA 018
UVA, Segovia

El pasado miércoles día 27, organizado por la Asociación para la Salud Andrés Laguna, se celebró en el campus de la Universidad de Valladolid de Segovia una sesión sobre el "Impacto del uso de las pantallas en el crecimiento infantil", a cargo de Cecilia Camero (médica de familia) y Pablo Marinero (informático). Desde Caritas y su Servicio de Atención a las Adicciones, nos hacemos eco de la importancia de conocer ese impacto en la salud de los más pequeños, y sus repercusiones físicas, psicológicas y sociales también en adolescentes, jóvenes y adultos. Emma Brunicardi, psicóloga de Caritas del Servicio de Atención de Adicciones y Prevención asistió a la convocatoria para dar a conocer el recurso de atención a jóvenes con problemas de abuso de pantallas y sus familias, que prestamos desde la entidad con financiación de la Junta de CyL con cargo a la asignación tributaria del I.R.P.F.

CÁRITAS VALLADOLID



Vigilia de oración por las víctimas de las violencias machistas

Con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la violencia contra la mujer, Cáritas Diocesana de Valladolid celebró, por sexto año consecutivo, una oración como homenaje a las víctimas y espacio de sensibilización de toda la comunidad cristiana frente esta lacra social.

La celebración tuvo lugar el día 26 de noviembre en la Capilla de la Congregación del Centro de Espiritualidad. La oración fue organizada por el equipo de mujer de la entidad procurando el total protagonismo de las mujeres que acompañamos, tanto dando voz a sus testimonios como participando en el acto.

[LEER MÁS](#)

Favoreciendo otro envejecimiento

El programa Envejecemos en común ofrece a las personas mayores, además de las cotidianas, otras que responden a los intereses de los participantes. Este mes de noviembre se han desarrollado dos actividades. Dentro del capítulo de educación para la salud, cincuenta y cinco personas de las parroquias de Pilarica y Belén han participado el 19 de noviembre en una charla a cargo de un médico sobre reuma, artrosis y artritis en las extremidades superiores y columna vertebral. Completarán ésta con una próxima sobre las extremidades inferiores.

Y como parte de las propuestas socioculturales, el viernes 22 del mismo mes, trece mayores de las parroquias de M^a Auxiliadora, San Isidro y La Inmaculada visitaron con mucho interés el Museo de Ciencias Naturales de Valladolid.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



CÁRITAS VALLADOLID



Una carnicería fugaz para el barrio

Dentro de los procesos formativos desarrollados por Cáritas Diocesana de Valladolid, encaminados a favorecer la empleabilidad de las personas, tanto la formación práctica como las prácticas en empresas del sector, son un elemento clave.

Y en este caso las personas participantes en el curso de Carnicería y Charcutería nos han sorprendido, además de por las habilidades técnicas de despique que han adquirido, por su creatividad y solidaridad, abriendo al barrio "una carnicería fugaz" durante la mañana del 20 de noviembre.

A las puertas de iniciar sus prácticas formativas en distintas empresas, quisieron probar antes con clientes del barrio. A la carnicería acudieron más de 30 vecinos y vecinas a quienes se atendió con ilusión y profesionalidad.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS ASTORGA



12 alumnas superan el curso de Atención sociosanitaria que hemos impartido en Ponferrada en colaboración con Inditex

12 alumnas superan el curso de Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales, que hemos llevado a cabo en colaboración con Inditex, en Ponferrada.

La formación ha sido de 110 horas teóricas y prácticas. Estas últimas se han llevado a cabo en nuestro centro Hogar 70 de Fuentesnuevas. Debido a la buena acogida de este curso abriremos nueva convocatoria en 2025.

El Banco Santander presenta su working here en el Centro Cinco Llagas de Astorga

Dentro del convenio que firmamos con el Banco Santander para establecer working here, se ha presentado en el Centro Cinco Llagas de Astorga.

Esta iniciativa se llevará a los trabajadores de todos nuestros centros.

CÁRITAS ASTORGA



CÁRITAS ÁVILA



Acuerdo entre CaixaBank y Cáritas Ávila

Cáritas agradece a CaixaBank su contribución económica destinada a impulsar el programa de empleo de la entidad.

Esta es una iniciativa clave para la inserción laboral de personas en situación de vulnerabilidad. Este apoyo permitirá mejorar el acompañamiento personalizado y crear nuevas oportunidades de empleo para quienes más lo necesitan.

El programa busca no solo dotar de competencias laborales, sino también empoderar a los participantes para alcanzar una estabilidad personal y económica. Gracias a alianzas como esta, Cáritas y CaixaBank reafirma su misión de construir una sociedad más justa e inclusiva.

CÁRITAS ÁVILA

Cáritas Ávila inaugura el Adviento bajo el lema "La esperanza no defrauda"



El pasado viernes, Cáritas celebró el encuentro de inicio del Adviento, un momento especial para reflexionar y fortalecer el espíritu de quienes forman parte de esta misión solidaria. Bajo el lema "La esperanza no defrauda", la jornada destacó la importancia de mantener viva la ilusión y el compromiso con las personas más vulnerables.

Durante el acto, la vela se utilizó como símbolo de luz y guía, representando la esperanza que nos impulsa a seguir trabajando por un mundo más justo. Este gesto colectivo renovó el sentido de comunidad y fe que caracteriza nuestra labor diaria. Cáritas invita a todos a vivir este tiempo de Adviento como una oportunidad para iluminar la vida de quienes más lo necesitan.

Presentes desde la Animación Comunitaria

Desde el Área de Animación Comunitaria continuamos las reuniones con las parroquias y arciprestazgos de Ávila. En esta ocasión, hemos estado conociendo la realidad y necesidades de la zona sur de la ciudad, de mano de quien mejor la conoce, las personas voluntarias y presentando nuestra propuesta de trabajo con y desde las parroquias a la unidad pastoral de Cáritas de Santiago y San José Obrero, una apuesta por la dinamización de la comunidad cristiana y un trabajo conjunto y colaborativo desde el territorio, tanto con los equipos de las Cáritas parroquiales, como a las personas y familias que desde estos se acompañan.

CÁRITAS ÁVILA



CÁRITAS BURGOS

El interés por el arraigo formativo congrega a un centenar de asistentes



El pasado miércoles, un centenar participantes del arciprestazgo del Vena, acompañados de técnicos y voluntarios del territorio, asistieron en la sala Semilla de la sede diocesana a una charla informativa sobre el arraigo formativo, que es una de las modalidades de acceso al permiso de residencia y trabajo. La técnico de la asesoría jurídica, Henar Hernández, explicó los requisitos y condiciones para acogerse a esta figura, y respondió a las preguntas de los asistentes.

NAVIDAD
TAMBIÉN
ES ESTAR CERCA
DE QUIEN NOS
NECESITA



Cáritas

Navidad 2024



A partir del 1.º domingo de Adviento, desde Cáritas Burgos, se ofrecerán unas ideas sencillas -una cada domingo- basadas en la campaña «Navidad también es estar cerca de quien nos necesita», que se difundirán a través de las redes sociales, con una imagen y un texto. El contenido de la campaña, cuya fundamentación puede descargarse en la web de Cáritas (Orientaciones), trata de recordarnos lo central de estas fechas, que es la celebración del nacimiento de Jesús.

ACCIONES FORMATIVAS EN EL ENTORNO RURAL

Desde operaciones básicas de restaurante y bar hasta agricultura ecológica pasando por atención socio-sanitaria, variada oferta formativa a lo largo del año en Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo



José es uno de los diez participantes que se encuentran realizando la acción formativa de operaciones básicas de restaurante y bar, organizada por Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo. Está financiada por el Fondo Social Europeo a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza del Fondo Social Europeo FSE+ e INDITEX.

José es joven y nunca había pensado en la hostelería como posible salida profesional, sin embargo, este curso le ha hecho replantearse el tema, ya que la oferta de trabajo en este sector es grande en Ciudad Rodrigo e incluso para abrir su propio bar, según comenta. Para él, participar en esta formación también está suponiendo una pequeña revolución personal, "la verdad es que el curso está siendo una maravilla, he conocido a gente que estaba en el mismo pueblo y no nos habíamos relacionado (...) Es una experiencia muy bonita y se la recomiendo a más gente para futuros cursos.



Olga Bernal es la formadora de este curso dice que les han enseñado para que puedan trabajar de camareros en un restaurante, "a manejar una bandeja, han aprendido a hacer cafés, a montar mesas y también cada día han hecho un pincho", con lo cual también han aprendido algo de cocina. Le gustaría que en un futuro estas enseñanzas les sirvieran para encontrar un trabajo.

Ahora es el momento de las prácticas, 80 de las 240 horas de las que consta el curso, que comenzó el pasado 14 de octubre y finalizará el próximo 23 de diciembre.

Puedes ver un video sobre esta formación de "Operaciones básicas de Restaurante y Bar" [aquí](#)



Eva María Gil ha sido este año la profesora de la acción formativa de “Arreglos y adaptaciones de prendas en textil y piel”, que fue organizada por Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo y financiada por el Fondo Social Europeo a través del Programa Operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza FSE+ e INDITEX. Ella comenta que las enseñanzas de este curso tienen que ver con que “se desenvuelvan en casa, con la costura, con pequeños arreglos, (...) Me gustaría que encontraran un futuro en ello”.



Magdalena, una de las participantes, explicaba que estaba muy interesada en hacer patronajes y que lo que más le gustaba era coser a máquina, algo que también aprendieron en este curso, con una duración de 290 horas.

Puedes ver un video sobre esta formación de “Arreglos y adaptaciones de prendas en textil y piel” [aquí](#)

“Agricultura ecológica”, “Cocina” y “Apeo de árboles con motosierra” son otras tres acciones formativas que se han impartido durante este año en Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo.

